

# *Miguel Diaz-Canel encourage les initiatives en faveur de la prospérité économique*

---



La Havane, 28 février, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel s'est prononcé ce mercredi pour le développement des idées collectives et des initiatives en faveur de la prospérité économique.

Au cours d'une intervention à la réunion de bilan annuel du ministère de l'Économie et de la Planification, Miguel Diaz-Canel a souligné qu'il faut une réponse immédiate à cause de la complexité du contexte économique cubain marqué par le renforcement du blocus par l'administration Trump.

Le président cubain a mis l'accent sur la nécessité pressante d'encourager les exportations et l'investissement étranger.

Il a insisté sur le fait que ces deux grandes lignes aux côtés du tourisme et du secteur de petites entreprises privées et des coopératives constituent des éléments clés pour le développement économique cubain.

Il a cependant souligné l'importance d'encourager l'entreprise étatique socialiste.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/184717-miguel-diaz-canel-encourage-les-initiatives-en-faveur-de-la-prosperite-economique>



**Radio Habana Cuba**